



# 3月の園だより 《実籾保育園》



昼夜の寒暖差はありますが、日中のぽかぽかな陽気が春を感じさせてくれます。公園では少しずつ草花が咲き始め、子どもたちからも「たんぽぽあったよ!」「可愛いお花見つけた～」との声が聞こえてきました。2歳児さんと転園する子は新しい施設へ行くのを楽しみにしている反面、不安な気持ちもあると思います。安心して笑顔で送り出せるよう、一日一日を大切に残り1ヶ月楽しく過ごし、園内で進級する子たちも安心して4月が迎えられるようにしたいです。今月も元気に過ごしましょう。

## ◎今月のねらい ☆子どもの様子

### 【おねがい】

卒園される2歳児さんと4月から他施設へ転所される方は、園にある荷物を入れるため、3月17日(金)までに大きめの紙袋に名前を書いて持ってきてください。

### 4月の登園について

新2歳児…外階段を使って直接2階の保育室へ登園。降園のお迎えは時間によって1階にいることもあります。

新1歳児…園庭から保育室へ登園。降園も園庭からお願いします。

詳しいことは現担任にお聞きください。

### 【0歳児】

◎保育者との仲立ちにより、様々な人と関わることを楽しむ  
◎運動・言語・生活面において、自分でしようとする気持ちを持つ  
☆節分の日に豆まきをしました。自分で目のシールを貼った鬼の帽子を被り、紙を丸めて作った豆を鬼に投げて退治しました。帽子は嫌がる子が多いかなと思っていましたが、被ってみるとみんな大喜び!お気に入りすぎて帰るときには帽子を被り、手には豆の入ったかごを持って帰りました。2月は体調を大きく崩すことなく元気に過ごせていましたが、中旬から鼻水・咳の症状が出始め、全員が体調を崩してしまいました。入園した頃と比べると身体も大きくなり、体力もついて少しくらい風邪をひいても「公園行きたい!」と外遊び大好きな0歳児さんです。残り僅かで進級となりますが、みんな元気に楽しく過ごしていきたいと思えます。

### 【1歳児】

◎春の訪れを感じ、戸外で伸び伸びと遊ぶ  
◎年上の友だちがしていることに興味・関心をもち、一緒に遊びながら進級する喜びを感じる  
☆2月は色々なことにチャレンジする毎日で、とても頑張っていました。靴・靴下・スポン・オムツの着脱がだいぶできるようになりました。その頑張りを何か形に残したいと思い、頑張ったねシールを貼るようになりました。とにかくなんでも小さなことでも頑張ったらシールを貼ることを繰り返していたら、こちらから何もいわなくても自ら考え行動するようになってきました。その姿はとても立派で遅く、誇らしく思います。体調が万全でない状態でもリズムを崩さず過ごせるようになり、前向きな姿を見せてくれるので2歳児さんになるのが今から楽しみです。靴・衣服・オムツのサイズをもう一度見直していただき、スムーズに着脱できるよう協力いただけるとありがたいです。

### 【2歳児】

◎自らできる喜びを感じながら、身の回りのことをしようとする  
◎友だちと関わりを持ち、楽しく遊ぶ  
☆月初めは体調を崩す子どももいて、なかなかみんなが揃うことがなく、少し静かなお部屋でした。「今日〇〇ちゃん来る?」「どうしてお休みなの?」など周りがよく見えてきて、日々会話に驚かされます。2月は実習生が来ました。子どもたちも「お姉さん先生!」と大喜び!各クラスに入るので「いつ来る?」「今日はどこ?」と首を長くして待っている姿、とても可愛かったです。2歳児の部屋へ来た日はちょっぴりおすまじになったり、甘えん坊になったりといつもとちがうかおが見られて、担任は嬉しかったです。最後の日は実習生の作ってくれた大好きなだるまさんのお面をつけてみんなで踊り楽しみました。あと1ヶ月。みんなで楽しい思い出を作っていきます!

### 【今月の予定】

3日 ひなまつり

7日 身体測定

21日 春分の日

24日 歯科健診

\*今月の避難訓練は無警告で行う予定です。  
\*歯科健診12時30分からですので、当日お休みに健診時間だけ来る方は職員へお伝えください。



### 【3月生まれのお友だち】

4日 おおつか なのはさん

5日 あさい ゆいなさん

6日 さとう なつきくん

19日 いしわたり みなとくん

